

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 28 Mayo 2021 11:05

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 860



Los estudiantes de primer año de la [Universidad de Guantánamo](#) (UG) podrán incorporarse desde la próxima semana a las diferentes modalidades de estudio de forma virtual, a modo de familiarización con la enseñanza, con docencia hasta el 24 de julio, y, tras el período de vacaciones hasta agosto, tendrán prioridad en la continuidad del curso de forma presencial a partir de septiembre venidero.

Esta actualización de las modelaciones de continuidad de estudios universitarios del curso 2021 y la apertura del 2022 en la provincia responde a las indicaciones del [Ministerio de Educación Superior](#), ampliadas a la población en reciente Mesa Redonda radiotelevisiva y demás medios de difusión masiva del país, en correspondencia con las medidas adoptadas desde el inicio del enfrentamiento a la pandemia.

Al explicar las particularidades locales a la prensa, la vicerrectora primera de la UG, Doctora en Ciencias Alina Quintero Cantillo, precisó que la docencia virtual, iniciada el 15 de marzo último para los 9 mil 74 estudiantes continuantes, se extiende hasta el 24 de julio, empleando una plataforma interactiva propia y otros sitios, que incluyen las asignaturas, evaluaciones y formas de culminación de estudios. El calendario académico asegura las diversas actividades subsiguientes e iniciar el 21 de marzo venidero el curso 2022.

“Los estudiantes que no tienen acceso propio a posibilidades de tecnología cuentan con los Joven Club de Computación y los Centros Universitarios Municipales, y disponen de CD y guías de estudio impresas. Se procede con adecuaciones y flexibilidad curriculares y con el principio de asignatura-curso, para que ningún estudiante quede desatendido”, amplió la directiva.

Destacó que los de primer año de todas las modalidades de estudio en la UG se matricularon y vincularon a tareas de impacto, como el apoyo

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 28 Mayo 2021 11:05

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 860

---

al enfrentamiento a la pandemia, a las que se sumaron los de otras universidades del país residentes en el territorio.

Al referirse al reinicio de forma presencial del corriente curso en septiembre, la vicerrectora primera de la UG aclaró que los estudiantes de primer año recibirán un curso propedéutico de dos meses para su preparación previa. Por otra parte, en diciembre será el proceso de culminación de estudios de los años terminales de las diferentes carreras y las correspondientes graduaciones.

La temporada coincide con la preparación de los estudiantes de grado 12 de preuniversitario para los exámenes de ingreso a la Educación Superior, que se desarrollarán del primero de febrero al 14 de marzo. Así, los que aprueben estos iniciarán el 21 de marzo el curso 2022, como en todas las universidades del país.

“Todos los universitarios guantanameros estamos implicados en estos procesos de innovación educativa en el quehacer curricular. Desarrollamos y desarrollaremos un intenso trabajo metodológico en todos los espacios de formación de pregrado, asegurando siempre calidad y transparencia”, concluyó la Dor.C. Cantillo Quintero.